

1.Springen

- Home
- Schanzenprojekt
- Schanzenbau
- Pressemitteilungen
- Nachwuchsarbeit
- Unsere Partner
- Historie
- Kontakt
- Satzung
- Finanzordnung
- NEWS
- 1.Springen

Am 21.10.01 ist es endlich so weit: die ersten Probespringer sollen, wenn der Wettergott mitspielt, über den 10-m- Bakken gehen. Am 04.10.2001 ist dann die offizielle Einweihung der beiden Schanzen. Mit der 1. Offenen Landesmeisterschaft Brandenburgs im Mattenspringen müssen die Schanzen und damit der Verein beweisen, dass sie Wettkämpfe organisieren und austragen können. Die Schanzen im Papengrund sollten dann ein fester Bestandteil im Wettkampfkalender im Kinder- und Jugendbereich Deutschlands (Europas?) werden.

21.10.01- Es ist geschafft! Die ersten Trainingsprünge gehen über den Ba der K 10



21.10.01
Rebekka macht Proberutschen auf den neuen Matten



21.10.01
Der ORB filmt Rebekka. I soll voraussichtlich am 24. Abendjournal gezeigt wer



21.10.01
Endlich! Stefan erobert "seine" Schanze. Jens Lüdecke, 2.Vorsitzender, hilft ihm dabei.



Tja, ohne Wasser geht nichts!

